
INFORMAÇÕES do Executivo sobre os projetos de obras financiadas pelos empréstimos
oriundos da CAF - Corporação Andina de Fomento (Banco de Desenvolvimento da América
Latina), aprovados pela Câmara Municipal.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se  que  o  Chefe  do  Executivo  preste  à  Casa  as  seguintes  informações  a  respeito  dos

empréstimos, aprovados pela Câmara Municipal, oriundos da CAF – Corporação Andina de

Fomento:

1. CONSIDERANDO a importância do acompanhamento das obras

municipais,  quais  são  os  projetos  aprovados  que  contam  com  financiamento  da  CAF?

Detalhar cada um deles, sua localização e status de atualização de andamento de cada

obra.

2. CONSIDERANDO a  necessidade  de  planejamento  e  execução

adequada dos investimentos, qual é o cronograma de execução de cada uma das obras

financiadas com recursos da CAF?

3. CONSIDERANDO  a  responsabilidade  na  gestão  dos  recursos

públicos,  qual  o  valor  total  contratado  junto  à  CAF e  como esses  valores  estão  sendo

distribuídos entre os projetos aprovados?

4. CONSIDERANDO  a  necessidade  de  fiscalização  pelo  Poder

Legislativo e pela população,  quais  são as empresas contratadas para a execução das

obras, bem como os valores pactuados em cada contrato?

5. CONSIDERANDO  a  relevância  da  transparência  nos  gastos

públicos, há alguma alteração no planejamento inicial das obras, seja em valores, prazos ou
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escopo, desde a aprovação do financiamento pela Câmara Municipal? Se sim, quais são

essas alterações e suas justificativas?

6. CONSIDERANDO  a  necessidade  de  prestação  de  contas  à

sociedade,  há  algum  relatório  de  auditoria  ou  fiscalização  interna  ou  externa  sobre  a

execução dos projetos financiados pela CAF? Em caso afirmativo, disponibilizar cópia.

7. CONSIDERANDO  a  melhoria  no  tráfego  e  na  mobilidade  da

Região Leste de Jundiaí, qual o cronograma para início e execução da obra de duplicação

da Avenida Luiz Zorzetti?

8.  CONSIDERANDO as melhorias  no tráfego e  na mobilidade na

região  do  bairro  do  Medeiros,  qual  o  cronograma  para  início  e  execução  da  obra  de

duplicação da Avenida Reinaldo Porcari? 

9.  CONSIDERANDO as melhorias  no fluxo logístico  na região do

Distrito Industrial qual o cronograma para início e execução da obra de prolongamento da

Avenida Beta?

10. CONSIDERANDO as melhorias na Região Sul da cidade, qual o

cronograma para início e execução da obra de prolongamento da Rua Recife no bairro

Jardim do Lago? 

Sala das Sessões, em 18 de março de 2025.

QUÉZIA DE LUCCA 
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